

Kino Mondial

**„Schokolade in der Fastenzeit -
das geht doch gar nicht!“**

Vianne (Juliette Binoche) eröffnet in einem französischen, verschlafenen Städtchen eine Chocolate-rie. Ihre Herzlichkeit, Hilfsbereitschaft und ihr Vergnügen, alle Leute mit süßen Genüssen zu erfreuen, und die Lust am Leben zu versüßen, öffnen ihr alle Herzen. Es kommt zur freien Entfaltung des Geistes und Abriss der alten Strukturen. Da hat jedoch der konservative Bürgermeister Comte de Reynaud (Alfred Molina) etwas dagegen. Er spielt sich als Sittenwächter auf, der als letzte Bastion der Moral gegen das schändliche Treiben Viannes vorgehen muss. Eine alleinerziehende Frau mit einer unehelichen Tochter passt nach seiner Meinung einfach nicht in die saubere Stadt. Als sich Vianne auch noch mit den Zigeunern am Fluss, allen voran dem charismatischen Roux (Johnny Depp), abgibt, ist das der Tropfen, der das Fass zum Überlaufen bringt. Der Bürgermeister zieht nun alle Register, um Vianne los zu werden, die

Film, Imbiss und Gespräch

Fritz-Tillmann-Str. 9, 53113 Bonn

Herzliche Einladung
zu einem Kinoabend im
Haus Mondial, mit kleinem
Imbiss und Gespräch.

Eintritt frei

Bitte melden Sie sich, wenn möglich,
bis zum 15.01.2025 an, damit wir für
den Imbiss planen können.



**Traditionen und Regeln können Orientierung
geben aber auch zu übermächtiger sozialer
Kontrolle und Unmenschlichkeit führen.**

Eine Kooperation der Fachdienste für Integration und Migration und
der Mitarbeiterseelsorge im Caritasverband für die Stadt Bonn.

Kontakt:

Haus Mondial, 0228/267170 , mondial@caritas-bonn.de
Gregor Bünnagel, Mitarbeiterseelsorge, 0228/7257711,
gregor.buennagel@caritas-bonn.de

Dienstag,
21.01.2025,
17:00 Uhr

Film
„Chocolat“

Gespräch
interkulturell
interreligiös



Caritasverband für
die Stadt Bonn e.V.



Mitarbeiterseelsorge